



续 D122 版)
3.报告期内资金被占用情况及清欠进展情况
□适用 √不适用
截止报告期末,上市公司未完成非经营性资金占用的清欠工作的,董事会提出的责任追究方案
□适用 √不适用
4.承诺事项履行情况
上市公司及其董事、监事和高级管理人员、公司持股5%以上股东及实际控制人等有关人员在报告期内或持续到报告期内有以下承诺事项
√适用 □不适用

Table with columns: 承诺事项, 承诺人, 承诺内容, 履行情况. Contains detailed information about various commitments and their fulfillment status.

5.董事会本次利润分配预案或资本公积金转增预案
□适用 √不适用
6.其他综合收益科目

Table with columns: 项目, 本期发生额, 上期发生额. Lists various financial items and their amounts for the current and previous periods.

6. 大额销售退回调查、采购、采购等活动记录表

Table with columns: 接待时间, 接待地点, 接待方式, 接待对象类型, 接待对象, 谈论的主要内容及提供的资料. Lists all investor meetings and related details.

7. 财务报告

(一) 审计意见
半年报是否经过审计
□是 √否
(二) 财务报表是否经会计师事务所审计
√是 □否
1.合并资产负债表

Table with columns: 项目, 附注, 期末余额, 期初余额. Shows the consolidated balance sheet for the reporting period.

Table with columns: 项目, 期末余额, 期初余额. Shows the consolidated balance sheet for the reporting period.

法定代表人:郭怀吉 主管会计工作负责人:崔晋县 会计机构负责人:郭怀吉

2.母公司资产负债表

Table with columns: 项目, 附注, 期末余额, 期初余额. Shows the balance sheet for the parent company.

3.合并现金流量表

Table with columns: 项目, 附注, 本期金额, 上期金额. Shows the consolidated cash flow statement.

Table with columns: 项目, 本期金额, 上期金额. Shows the consolidated cash flow statement.

本期发生同一控制下企业合并的,被合并方在合并前实现的净利润为:无。
法定代表人:郭怀吉 主管会计工作负责人:崔晋县 会计机构负责人:郭怀吉

4.母公司利润表

Table with columns: 项目, 附注, 本期金额, 上期金额. Shows the profit statement for the parent company.

5.合并现金流量表

Table with columns: 项目, 本期金额, 上期金额. Shows the consolidated cash flow statement.

7.合并所有者权益变动表
本期金额

Table with columns: 项目, 本期金额, 上期金额. Shows the consolidated statement of equity changes.

8.母公司所有者权益变动表
本期金额

Table with columns: 项目, 本期金额, 上期金额. Shows the equity changes for the parent company.

9.母公司所有者权益变动表
本期金额

Table with columns: 项目, 本期金额, 上期金额. Shows the equity changes for the parent company.

10.母公司所有者权益变动表
本期金额

Table with columns: 项目, 本期金额, 上期金额. Shows the equity changes for the parent company.

11.主要会计政策、会计估计的变更以及重大会计差错更正及其影响数
(一) 会计政策变更
本报告期主要会计政策是否变更
□是 √否
(二) 会计估计变更
本报告期主要会计估计是否变更
□是 √否
(三) 会计差错更正
本报告期是否发现前期会计差错
□是 √否
2.合并报表范围发生变更的理由
与上期相比,本期合并报表范围增加了徐州博科机电有限公司,增加之后合并范围变为四家,分别为:七台河重机金柱制造有限公司;北京中科康科技术有限公司;鄂尔多斯市林重机械制造有限公司;徐州博科机电有限公司。
3.被出具非标准审计报告,列示涉及事项的有关附注
不适用